

BAKAMLA

Dukung ketahanan Pangan Nasional, Danrem 083/Bdj ikuti Daring bersama Wakil Presiden RI dan Panglima TNI

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.BAKAMLA.ID

Nov 1, 2023 - 20:47



KOTA MALANG, - Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H ikuti secara Daring bersama Wakil Presiden RI (Prof. Dr (H.C) KH Ma'ruf Amin) dalam rangka gerakan ketahanan Nasional Pangan Dalam rangka HUT TNI ke 78 Tahun 2023 dengan tema "Ketahanan Pangan Untuk Indonesia Maju" bertempat

di Jl Sekarputih RT 01 RW 03 Desa Wonokoyo Kec Kedungkandang Kota Malang, Rabu (1/11/2023).

Wakil Presiden RI KH Ma'ruf Amin beserta rombongan di Taman Pancasila Wanajaya Kec. Cibitung Kab. Bekasi Jabar meninjau cluster perkebunan pohon kelengkeng, meninjau taman baca, taman hidroponik, tempat penggemukan sapi, menyaksikan kegiatan Poktan dan Babinsa melaksanakan tabur benih ikan lele, ikan mas dan ikan patin

Kemudian Wakil Presiden RI beserta rombongan meninjau Stand UMKM dan melaksanakan interaksi guna memberikan motivasi bersama segenap Masyarakat dan jajaran TNI secara virtual di 384 titik tersebar lokasi Ketahanan Pangan di seluruh Indonesia.

Panglima TNI Laksamana Yudo Margono menyampaikan kepada Wakil Presiden RI, Program ini yang ditanam bukan hanya padi, tetapi juga jagung dan sebagainya, ujarnya.

Di daerah pesisir ada juga produksi udang dan di sesuaikan dengan kearifan lokal. Gerakan ini semata-mata untuk membantu kesulitan masyarakat, sehingga kita gerakkan TNI beserta Kementerian Pertanian dan seluruh masyarakat di sekitarnya dapat bersama melaksanakan Ketahanan Nasional Pengendalian Pangan, terang Panglima TNI.

Ucapan terima kasih saya sampaikan kepada jajaran TNI-Polri di dukung Kementerian pertanian semoga ini dapat membantu kesulitan masyarakat dan semoga apa yang kita persembahkan dapat membantu perekonomian masyarakat di sekitar wilayah yang kita laksanakan gerakan ketahanan pangan Nasional, jelas Panglima TNI.

Kemudian pada kesempatan terpisah Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H menyampaikan, Korem 083/Bdj dan satuan jajarannya selalu konsisten dalam Program Ketahanan Pangan sehingga kebutuhan pangan masyarakat tercukupi dan masyarakat sejahtera. Dan wujud nyata TNI membantu masyarakat Desa Wonokoyo yang membutuhkan pada kesempatan ini juga Korem membagikan Paket Sembako, tutup Danrem

Kadispangtan Pemkot Malang (Slamet S.P). menyampaikan, saat ini sawah yang di tanam padi 814 Hektar dan sekitar 200 Hektar tanah tadah hujan akan tetapi pada musim kemarau ini sawah-sawah terseut tetap terairi karena kita memakai irigasi yang bisa di gunakan sepanjang tahun, terangnya. "Untuk hasil panen Kota Malang sekitar 6,8 Ton per Hektar".

Kami berkerja sama dengan TNI khususnya Korem 083/Bdj membuka lahan tidur di Wonokoyo dan Gor Ken Arok untuk program ketahanan pangan. "target kedepan kerjasama seperti ini harus kita tingkatkan untuk ketersediaan pangan masyarakat sekitar", tutupnya (Penrem 083/Bdj)